

Pascha - unvergessen

Vor über 13 Jahren hat meine Tochter Jenny die unvergessene Renate besucht und dabei ihren geliebten Pascha auf der Straße gefunden.

Sie waren nur wegen der Adoption und Formalitäten eine kurze Zeit getrennt, aber dann all die Jahre nie mehr.

Jetzt warst Du sehr müde und bist in Jennys Armen eingeschlafen.

Du warst uns allen immer ein geliebter Begleiter und wir weinen um Dich.
Der Fährmann hat Dir bestimmt ein sicheres Geleit gegeben.

Danke, dass wir Dich kennen und lieben lernen durften.

Andrea

